

# „Mitmachen Ehrensache“-Aktionswoche 2020



Malena aus Schwäbisch Hall jobbte in einer Bäckerei  
*„Ich wollte schon immer mal sehen, wie die Profis backen. Da ich selbst gerne backe, konnte ich hier einige Tipps und Kniffe erfahren. Dieses Jahr war es aufgrund Corona schon schwieriger, etwas zu finden – aber es hat ja geklappt. Ich war die letzten Jahre schon immer bei Mitmachen Ehrensache dabei und deshalb war es für mich auch klar, dieses Jahr wieder mit dabei zu sein. Ich finde es cool, zu helfen!“*



Eine Firma für Elektrotechnik ermöglichte Nico aus dem Hohenlohekreis Einblicke in die Berufswelt.



Noemi aus Crailsheim jobbte kurzerhand in der Firma ihrer Eltern.  
*„Ich wollte eigentlich mit meinen Freundinnen beim DM und der Stadtbücherei im Rahmen von Mitmachen Ehrensache mithelfen. Aufgrund von Corona ging das aber leider nicht.“*



Schulklassen aus dem Unterallgäu bastelten Sterne und Karten für das ortsansässige Seniorenheim als Zeichen der Verbundenheit.



Das Botschafterteam des Aktionsbüros Stuttgart übergab 160 Nikolausgeschenke an Bürgermeisterin Dr. Sußmann, Amtsleiter Prof. Eehalt sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Gesundheitsamtes Stuttgart.

Die Kinder aus dem Schifferkinderheim in Mannheim freuten sich über Nikolauspäckchen von Mannheimer Schülerinnen und Schülern.

